

お知らせ

2022年1月26日  
北海道エアポート株式会社

当社子会社従業員の新型コロナウイルス感染について

当社子会社の函館空港ビルデング株式会社に勤務する従業員1名が、本日、新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたので、お知らせいたします。

なお、当該従業員については、お客さまおよび空港関係者との濃厚接触がないことを確認しております。

お客さまおよび関係者の皆さまには、大変なご心配をおかけしておりますことを深くお詫び申し上げます。

1. 当該従業員の感染確認の経緯および勤務状況

- ・ 1月26日（水） 発熱、咽頭痛のため、医療機関受診  
P C R検査を受検し、結果が陽性と判明  
※最終出勤日は1月24日（月）

2. その他

- ・ 当該従業員は、空港内の店舗に勤務しておりましたが、マスク着用等の感染予防対策をとっており、現時点ではお客さまおよび空港関係者の中に濃厚接触者と認定された方はおりません。
- ・ 本日、既に店舗等の消毒を実施済みです。

当社では、引き続き保健所をはじめ関係機関と連携を図り、より一層、感染拡大の抑止に努めてまいります。

【本件に関するお問い合わせ先】

北海道エアポート株式会社 広報課 TEL：0123-46-2990